Rechaza sector patronal aumento de emergencia (El Financiero 20/01/11)

Rechaza sector patronal aumento de emergencia (El Financiero 20/01/11) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 20 de enero de 2011 • Sólo dispararía la inflación, advierte. • Las clases más desprotegidas saldrían afectadas. • Preservar planta productiva y empleo, clave. Un incremento emergente a los salarios mínimos para enfrentar el aumento en los precios de los alimentos sólo provocaría una subida en los índices de inflación, en perjuicio de la clase más desprotegida del país, afirmó el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gerardo Gutiérrez Candiani. Entrevistado tras participar en la cuarta sesión ordinaria del Consejo Económico y Social del Distrito Federal, se refirió así a la petición del sector obrero, que ha asegurado que el alza de 4.1 por ciento a los minisalarios se ha pulverizado con los incrementos en los precios de los comestibles. Por ello convocó a empresarios y autoridades a mantener, en la medida de lo posible, los precios de los productos, pero de ninguna forma deberá aumentarse el mínimo, que sólo es un referente. "Debemos hacer un esfuerzo conjunto para poder preservar la planta productiva y el empleo, que es lo fundamental hoy." Pese a la recuperación de nuestra economía, descartó que este año pueda alcanzar un crecimiento superior a 4.5 por ciento, "raquítico e insuficiente", si se toma en cuenta que en promedio la economía de América Latina avanzará 6 por ciento y la de Asia entre 8 y 10 por ciento. Reconoció que las expectativas de crecimiento para México se deben, en gran medida, a que ha mejorado la perspectiva internacional, principalmente en Estados Unidos, a pesar de que aún hay temas que preocupan, como el déficit y la generación de empleos en el vecino país. Lejos del desarrollo El presidente de la Coparmex-Distrito Federal, Juan de Dios Barba, señaló que a pesar de que las estadísticas y los números macro dicen que el país está recuperado los niveles de actividad económica y de empleo que tuvo a finales de 2008, está lejos de lograr el desarrollo que se merece. Prueba de ello es que México no sólo ha caído en los índices de competitividad a nivel mundial, sino que también ha dejado de ser suficientemente atractivo a la inversión extranjera. "Son muchos los riesgos que aún existen. Se equivocan quienes piensan que estamos en la senda segura de la recuperación económica. Muchos países están creciendo a niveles superiores a los nuestros, nos están rebasando en competitividad, en inversión y en índices educativos."